
Teramo. Tutti d’accordo, quella degli artisti di Spray can Art è
vera arte!

Tutti  d’accordo,  quella  degli  artisti  di
Spray can Art è vera arte!

Romanelli: non finisce qui. Vorrei ridipingere tutti gli asili! Campana: abbiamo un progetto per Via Po.

La tavola rotonda che questa mattina ha concluso i quattro giorni di Spray can Art ha visto tutti d’accordo su un punto: i
writers che hanno riqualificato il Micronido comunale e i muri sotto il ponticello in ferro del parco fluviale sono veri artisti, e
dunque  esiste  ed  è  percepibile  il  confine  tra  opera  d’arte  e  atto  di  vandalismo.  I  loro  nomi  d’arte:   Macs,  Zedz  ,  Caktus,
Maria, Kame, Skard, Hans, e la crew teramana HMC TERAMANA, composta da Cork, Fari, Poomba, Snikit

“Sono vere e proprie opere d’arte” afferma Piero
Romanelli,  Assessore  Comunale  alle  Politiche
giovanili  e  del  lavoro  e  fermo  sostenitore
dell’iniziativa  “Del  resto  i  writers  sono  artisti
quotati dalle più grandi gallerie del mondo, come
Sotheby’s o Christie’s. Qui davanti ai nostri occhi
possiamo apprezzare il lavoro di questi artisti, e
propongo  di  andare  avanti,  dedicando  nuovi
spazi  a  quest’arte,  magari,  perché  no,  altre
strutture  scolastiche!”.

Durante la tavola rotonda è intervenuto anche
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l’avvocato  Francesco  Ciabattoni  del  Foro  di
Ascoli Piceno, illustrando le dure pene riservate
a chi imbratta senza rispetto i muri delle città “la
legge è molto severa, e punisce gli imbrattatori
fino a 1 anno di reclusione e 3000 Euro di multa
quando  danneggiano  opere  che  abbiano  un
valore  artistico.  E’  vero  però  che  operazioni
come Spray can Art dovrebbero essere agevolate
e  potenziate,  perché  solo  così  si  riesce  a  far
crescere  le  nuove  generazioni,  insegnado  la
differenza tra un vandalo e un artista.”

La  discussione,  che  in  fondo  ha  visto  tutti
d’accordo nel  fare  una necessaria  differenza tra
scarabocchiare un muro e realizzare un progetto
artistico, ha visto intervenire anche MACS, nella
vita di tutti i giorni Antonello Piccinino, da Vasto,
writer  che  ha  spiegato  come  con  la  sua
associazione  FRIEND,  che  raccoglie  i  “graffitari”
di  tutto  l’Abruzzo,  cerchi  di  attuare  un
programma di   educazione verso i ragazzi più
piccoli “Gli imbrattatori sono per lo più ragazzini
che  non  hanno  ancora  gli  strumenti  per  fare
meglio e che dunque vanno educati, sia in campo
artistico sia alla legalità. E’ importante spiegare
loro che un lavoro fatto di notte, di fretta, con la



paura di essere “beccati” è per forza un lavoro
che non può essere fatto al meglio. I muri legali
permettono a noi, writers, di esprimerci in piena
tranquillità, perfezionando lavori che altrimenti
sarebbero meno curati nei particolari”

Francesco Cinti presidente dell’associazione Vivi
Ascoli,  che  collabora   strettamente  con
l’Associazione  Nazionale  Antigraffiti,  ha  ribadito
un concetto importante “ non tutti  coloro che
hanno una bomboletta in mano sono artisti. Qui
oggi  a  Teramo  avete  realizzato  un’opera  che
sicuramente fa invidia anche ad Ascoli, e questo
grazie  alla  lungimiranza  di  associazioni  come
Electa  che  hanno  voluto  scommettere  e  ad
Amministrazioni  sagge  che  hanno  capito
l’importanza  del  dialogo  con  questa  realtà
sociale  ed  artistica”.
L’assessore agli eventi e manifestazioni del Comune, Guido Campana ha concluso anticipando che il Comune di Teramo, in
collaborazione con l’Università,  sta  già  studiando un  progetto  che  dovrà  essere  approvato  dal  Ministro  Meloni,  sulla
riqualificazione grazie ai graffiti di alcune zone urbane, come per esempio Via Po.

L’incontro si è concluso con la premiazione dei bambini vincitori del concorso Spray Can Art che con i loro disegni
hanno voluto e saputo promuovere la passione per la propria città e per le tematiche ecologiche e ambientaliste: Simone
D’Angelantonio della classe I sez B della Scuola Media C. D’Alessandro, Francesco De Paoli della classe II A della Scuola
Primaria S. Giuseppe, Mariangela Di Pardo della II C della Scuola Media M. Zippilli, mentre due menzioni speciali hanno visto
proclamati  Gianmarco Pace della III B della Scuola Media M. Zippilli e Gabriella Marietti della I B della Scuola Media C.
D’Alessandro. Insieme a loro è stata proclamata vincitrice
con il proprio elaborato anche l’intera classe I A del LiceoArtistico.

INTERFERENZE,  li  appuntamenti  di  domani  sabato  24  luglio:  alle  19.45  al  Cinema  Smeraldo  Danzanovela,
improvvisazione comico-contemporanea di Ramona Di Serafino; dalle 21.20 sotto al Ponte San Ferdinando Fragile II studio
di Ramona Di Serafino; MagicaMente di Il Circo della Luna con Valentina Caiano e Laura Petrini e Ascoltami, con Francesca
Ciaffoni e Manolo Perazi. Dalle 24.00 Sotto al Ponte San Ferdinando Arial, performance aerea di Valentina Caiano e musiche
di Enrico Melozzi; rosasangue di Ramona Di Serafino e Ascoltami.



Montepagano  (TE).  Mostra  dei  Vini  Tipici  Regionali  di
Montepagano  Adua  Villa  inaugura  la  39°  edizione

Mostra  dei  Vini  Tipici  Regionali  di
Montepagano

Adua Villa inaugura la 39° edizione

Roseto, 23 luglio 2010 – Sarà Adua Villa ad inaugurare la 39° edizione della Mostra Regionale dei Vini Tipici di Montepagano
che ritorna dal 7 al 9 agosto prossimi.

Bella, preparatissima e dinamica, Adua Villa è tra le donne del momento nel mondo dell’Enogastronomia made in Italy e
come lei stessa ha avuto modo di dichiarare,  Sommelier con l’Abruzzo nel cuore.

Milioni di italiani la seguono quotidianamente mentre sceglie i vini da abbinare ai piatti che vengono preparati ne La Prova
del Cuoco su Rai Uno. Anche a Montepagano  dedicherà uno spazio alle degustazioni nel suggestivo belvedere sotto la Porta
da Piedi.

Così il fascino del Borgo Medievale farà risaltare ancora una volta quello straordinario patrimonio che nasce dalle nostre
terre e che sa conquistare i palati di tutto il mondo.

Non a caso all’ultima edizione del Vinitaly i vini abruzzesi hanno ottenuto un grandissimo successo. <E dopo il Vinitaly viene
la  Mostra  di  Montepagano  –  ha  detto  con  orgoglio  il  Sindaco  Franco  Di  Bonaventura  presentando  la  39°  edizione
dell’esposizione  –  questa  è  la  più  antica  vetrina  italiana  del  vino  ed  è  arrivata  intatta  fino  ad  oggi,  nonostante  abbia
attraversato  diversi  momenti  difficili,  perché  attraverso  questa  mostra  i  migliori  vini  d’Abruzzo  hanno  trovato  la  propria
affermazione e il successo dei consumatori>.

Promossa  dall’Amministrazione  comunale  di  Roseto  degli  Abruzzi  la  Mostra  è  organizzata  con  la  collaborazione
dell’Associazione Vecchio Borgo e il Patrocinio di Camera di Commercio di Teramo, Banca Tercas e BIM.

La tre giorni dedicata ai vini si aprirà sabato 9 agosto alle ore 18.00 con una cerimonia particolare in cui sarà rievocato il
Tempio di Bacco. I saluti delle autorità faranno da preludio alla rievocazione della pigiatura dei grappoli, mentre la Banda di
Montepagano farà da cornice con le marce più note. E se Adua Villa parlerà dei Vini, il Preside della Facoltà di Agraria
dell’Università di Teramo Dino Mastrocola  offrirà il  suo contributo sull’importanza della formazione e della ricerca per una
sempre migliore produzione.

A seguire sarà ufficialmente aperta l’esposizione con la consegna di una targa a tutti i produttori che hanno aderito.

https://www.giulianovanews.it/2010/07/montepagano-te-mostra-dei-vini-tipici-regionali-di-montepagano-adua-villa-inaugura-la-39%c2%b0-edizione/
https://www.giulianovanews.it/2010/07/montepagano-te-mostra-dei-vini-tipici-regionali-di-montepagano-adua-villa-inaugura-la-39%c2%b0-edizione/
http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2010/07/Conf_stampa-Montepagano.jpg


La novità di questa edizione è rappresentata dalla scelta di raggruppare i prodotti per Province.

A differenziarle ci saranno i colori scelti per tovaglie e arredi; celeste per Pescara; Verde per Chieti; rosso per Teramo; giallo
per L’Aquila.

Per gli assaggi saranno distribuiti i calici in vetro con la simpatica tracolla.

Oltre a degustare il vino, nelle tre serate si potranno visitare gli stand dedicati ai prodotti  dell’artigianato locale e della
gastronomia.

Tra i  piatti  tipici proposti ci sono “Maccarun n’gh li  palluttoll  (spaghetti alla chitarra); “mezze maniche allo scoglio” e
mozzarelle; “Strozza preti funghi e salsiccia” e mazzarelle.

Tutte le sere musica dal vivo nella Piazza del Municipio e lunedì 9 appuntamento con il gruppo Mo’ Better Band, reduce dal
successo della trasmissione di Canale 5 Italian’s got talent.

La Mostra dei Vini proseguirà domenica 8 e lunedì 9 agosto

apertura degli stand 19.00 – 24.00

Teramo. I prossimi appuntamenti del Festival
I prossimi appuntamenti del Festival

Prosegue  con  successo  il  Festiva  “Cineramnia  3D”,  con  una  media  di  circa  400  presenze  ogni  sera.  Il  Festival  finora  ha
regalato ai suoi spettatori  delle vere e proprie “chicche”, lontane dai circuiti  cinematografici tradizionali,  come “Una notte
blu cobalto”, “18 anni dopo” e “Alma”, tutte opere prime di registi esordienti, che hanno coinvolto ed emozionato il popolo
del Festival. Si continua, anche domani, con un poetico film-racconto dal titolo “La faccia della terra” con protagonista il
cantante Vinicio Capossela, che porterà gli spettatori nel suo magico mondo. Il film  è stato girato durante le registrazioni
dell’album “Da solo”, dal regista Gianfranco Firriolo, che salirà sul palco di Cineramnia per raccontare alcuni particolari
inediti della pellicola, ambientata tra Milano e gli Stati Uniti.

L’appuntamento, da non perdere, è per domani, 24 luglio, alle 21,30, nello spazio cinema allestito presso il lungofiume
del Vezzola. Si ricorda che l’ingresso è libero

Sempre domani, alle 19,30 il Multisala Smeraldo proporrà “Viaggio al centro della terra”.

Da non farsi sfuggire anche il “Cineristorante”, che ogni sera abbina un piatto diverso al film in programmazione.

Da quest’anno il circuito di Cineramnia si è arricchito grazie alla collaborazione fondamentale di cinema abruzzesi e non,
come il Movieplex dell’Aquila, l’Aurora di Reggio Calabria e il Palariviera di San Benedetto del Tronto, che in questi giorni
stanno trasmettendo i film in programma anche a Teramo.

Silvi. Esposti rari libri del Vate pescarere fino a domenica 25 luglio
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L’ANTICO SOTTO I PINI – MOSTRA DI ANTIQUARIO

Esposti rari libri del Vate pescarere fino a domenica 25 luglio

SILVI – Per la prima volta a Silvi, grazie all’impegno dell’Assessore Anna Paola Mazzone, viene presentata la Mostra di
Antiquariato e collezionismo “L’Antico sotto i Pini” in Piazza dei Pini dove circa 60 espositori saranno ordinatamente
disposti sabato 24 e domenica 25 luglio con orario 17:00 – 24:00 . Occasione impedibile per curiosi ed appassionati per
incontrare  diversi  espositori  provenienti  dalle  varie  regioni  italiane,  che  offrono  un  panorama  completo  di  mobili,
oggettistica, argenti, porcellane, quadri, stampe, libri, francobolli, rigatteria mobili antichi e oggettistica di antiquariato. Tra
vantaggi di andar per mercatini c’è sicuramente quello della scoperta di cose di cui avevamo perso la memoria, oggetti di
cui  non supponevamo l’esistenza:  il  collezionismo è l’arte di  conservare e senza collezionismo il  nostro passato non
esisterebbe. Nel corso dell’intera mostra saranno esposti rari libri di Gabriele D’Annunzio che saranno presentati durante la
manifestazione. Trattasi de La canzone del Sacramento, La Canzone d’Oltremare la Canzone del Sangue. Un appunmento
imperdibile per gli amanti delle rarità e per gli appassionati del Vate pescarese.

Campli. Domenica 1° data del Campli Festival 2010 Roy Paci in
piazza a Campli.
Domenica 1° data del Campli Festival 2010

Roy Paci in piazza a Campli.

Domenica 25 luglio apre il Campli Festival 2010, organizzato dal comune di Campli, in collaborazione con il Consorzio BIM,
la Fondazione Tercas, la Ruzzo Reti e la Regione Abruzzo.

In piazza Vittorio Emanuele II, ore 22.00, si esibiranno ROY PACI & ARETUSKA.

Si ricorda che il costo dei biglietti è di 15 euro per Roy Paci e Neffa; 18 euro per Nicola Conte con posti a sedere e 22 euro
per Toquinho con posti a sedere. L’inizio dei concerti è le ore 22.00. Info e prevendite comune di Campli 0861 5601203.
Caprioni Eventi 085 8004408.

ROY PACI & ARETUSKA, sull’inarrestabile ondata di successo di Toda Joia Toda Beleza, il singolo che ha portato il suono
global di Roy nelle playlist di milioni di italiani,  proporranno un live fresco e coinvolgente, dove energia e sensibilità jazz
vengono  sorrette  da  una  sezione  ritmica  a  dir  poco  deflagrante.  Dopo  il  favoloso  tour  brasiliano  che  ha  visto  la  band  in
perfetta simbiosi con le ritmiche sudamericane, gli autori dell’album Suonoglobal sono pronti a presentare le nuove tracce

http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2010/07/DSCN1889.jpg
http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2010/07/DSCN1887.jpg
https://www.giulianovanews.it/2010/07/campli-domenica-1%c2%b0-data-del-campli-festival-2010-roy-paci-in-piazza-a-campli/
https://www.giulianovanews.it/2010/07/campli-domenica-1%c2%b0-data-del-campli-festival-2010-roy-paci-in-piazza-a-campli/


dell’album in lavorazione, la cui uscita è prevista per gli inizi dell’autunno.

Teramo. Rassegna Internazionale Musica Danza Canto popolare
Lunedi prossimo 26 luglio,

alle ore 11.00, nella Sala del Teatro

del Museo Archeologico

si terrà una conferenza stampa per presentare la manifestazione

Rassegna Internazionale Musica Danza Canto popolare

Organizzata dall’Associazione ARCAT con il patrocinio del Comune di Teramo

Interverranno:

l’assessore agli Eventi e alle manifestazioni, Guido Campana

il Presidente e il Consiglio Direttivo dell’Arcat

rappresentanti delle istituzioni che contribuiscono all’organizzazione

Bellante  (TE).  Domenica  verrà  inaugurato  il  gruppo  Alpini  di
Bellante
Domenica verrà inaugurato il gruppo Alpini di Bellante

Il Gruppo Alpini di Bellante, nato lo scorso febbraio con 40 iscritti, verrà inaugurato domenica 25 luglio a Bellante.

Il programma prevede alle ore 8.30 il ritrovo nel parco dell’infanzia per iniziare  l’ammassamento e alle ore 10.00 l’inizio
della sfilata con la banda cittadina.  Seguirà il rito di benedizione del gagliardetto e alle ore 11.00 la santa messa. Al termine
verranno deposte le corone di alloro ai due monumenti dei caduti.

<<Sarà una bella occasione questa – ha dichiarato il  primo cittadino di Bellante Domenico di Sabatino – perché farà
conoscere a Bellante la fierezza degli Alpini e agli Alpini la bellezza di Bellante>>.

Giulianova.  Sandro  Galantini  nominato  Vice  Presidente  della
Commissione toponomastica
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Commissione  toponomastica.  Sandro
Galantini  nominato  Vice  Presidente.

Prima riunione, ieri, della rinnovata Commissione per la toponomastica. Sotto la presidenza di Alfonso Vella, e presente la
segretaria Olga Bellini, i membri della Commissione, rispettivamente Maria Braga, Pietro Ferrari, Sandro Galantini e
Francesco Tentarelli (assenti per motivi professionali e personali Aldo Marroni e Donato Marcone), hanno approvato il
regolamento per il funzionamento della Commissione stessa dando incarico al presidente Vella di sottoporlo previamente ai
capigruppo prima della sua discussione ed approvazione nella prima seduta utile di Consiglio. Approvato anche il nutrito
elenco dei  nominativi,  circa 100,  predisposto dalla  precedente Commissione con plauso riservato all’allora presidente
Federico Croci  per l’elevata qualità del lavoro svolto. Tra i  primi e doverosi adempimenti anche la nomina del Vice
Presidente. La scelta è caduta all’unanimità su Sandro Galantini, storico, giornalista e attuale Capo di Gabinetto del
Sindaco, già presidente della Commissione durante il sindacato di Giancarlo Cameli e poi Vice Presidente con il sindaco
Claudio Ruffini.

Roseto  degli  Abruzzi.  Roseto  Opera  Prima:  “Cosmonauta”  di
Susanna  Nicchiarelli  Alla  Villa  Comunale  sabato  24  luglio,  ore
21.30
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Roseto Opera Prima:  “Cosmonauta”
di Susanna Nicchiarelli

Alla Villa Comunale sabato 24 luglio, ore 21.30

Roseto, 23 luglio 2010 –  “Cosmonauta” opera prima di Susanna Nicchiarelli è il terzo film in concorso a Roseto Opera Prima.
In programma  sabato 24 luglio nel cinema all’aperto della Villa Comunale a partire dalle ore 21.30, sarà presentato
dall’autrice e dal Direttore artistico della rassegna Tonino Valerii.

Protagonista  del  film,  ambientano  nel  1957  è  una  bambina  di  nove  anni,  Luciana,    comunista  come  il  padre  e  il  fratello
epilettico Arturo. La ragazzina  cresce convinta che la rivoluzione cominciata dall’Unione Sovietica possa trionfare dovunque
e che lei  un giorno cambierà il  mondo.  Il  film è giocato sul  parallelismo tra l’utopia di  una nuova società tanto cara a chi
frequentava le sezioni del  Pci e il sogno dello spazio visto con l’occhio della giovane protagonista e del fratello.

Luciana cresce e prende presto a far parte del circolo della Figc locale. Siamo nel 1963 e certi suoi atteggiamenti non
piacciono ai compagni della sezione.

Il film ha vinto il premio Controcampo Italiano 2009 alla 66° Mostra di Venezia.

Nel cast  Sergio Rubini, Claudia Pandolfi, Angelo Orlando, e la stessa Susanna Nicchiarelli.

Biografia

Susanna Nicchiarelli,  originaria di Roma, si è formata negli States e alla Scuola Nazionale di Cinema. Oltre a numerosi
cortometraggi  ha firmato uno dei  Diari  della Sacher,  Ca Cri  Do Bo,  prodotto da Nanni  Moretti  e Angeloo Barbagallo per la
Sacher Film, e il documentario Il Terzo Occhio in onda su Telepiù.

Inizio spettacolo ore 21.30 – biglietto 3 euro;

Organizzazione: Città di Roseto degli Abruzzi –Assessorato alla Cultura –Info 085 894 53 663

Saint-Nazaire (Francia). NUOVA AMMIRAGLIA PER MSC CROCIERE
NUOVA AMMIRAGLIA PER MSC CROCIERE

DA 575 MILIONI DI EURO
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Costruita presso i cantieri STX France,

MSC Fantastica sarà la dodicesima nave della flotta

Da sinistra, Pierfrancesco Vago, amministratore delegato
di  MSC  Crociere,  l'armatore  Gianluigi  Aponte,  il
presidente  francese  Nicolas  Sarkozy

Saint-Nazaire (Francia), 23 luglio 2010 – MSC Crociere e STX France hanno concluso la trattativa per la costruzione della
nuova ammiraglia MSC Fantastica, che insieme alle due sorelle MSC Fantasia e MSC Splendida, sarà la più grande nave da
crociera mai commissionata da un armatore europeo.

L’accordo,  anticipato  da  una  lettera  di  intenti  sottoscritta  lo  scorso  marzo,  è  stato  ufficializzato  oggi  a  Saint-Nazaire  alla
presenza dell’armatore Gianluigi Aponte e del presidente della Repubblica francese Nicolas Sarkozy.

La commessa prevede la consegna della nuova nave per la fine della primavera 2012 a fronte di un importo complessivo di
575 milioni di euro.

MSC Fantastica,  che come le  altre  navi  di  MSC Crociere verrà  costruita  negli  storici  cantieri  navali  di  Saint-Nazaire,
aumenterà del 10% la capacità di movimentazione della flotta, portandola a 1,4 milioni di passeggeri nel 2013.

“Siamo soddisfatti di aver confermato questo importante investimento, segno della nostra ambiziosa strategia di crescita e
vorremmo ringraziare tutti coloro che lo hanno reso possibile” ha dichiarato Pier Francesco Vago, CEO di MSC Crociere.
“Insieme a STX France ora siamo ansiosi  di  concentrare le  nostre energie per rafforzare ulteriormente la  nostra posizione
all’interno dell’industria crocieristica mondiale. MSC Fantastica sarà realizzata sulla base del ‘prototipo Fantasia’, apprezzato
sempre di più dagli ospiti e considerata unica per la sua classe e per le sue innovative caratteristiche, come l’MSC Yacht
Club, la nave nella nave, che offre livelli senza precedenti di privacy e servizi personalizzati”.
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Pierfrancesco Vago e Nicolas Sarkozy.

“Siamo lieti  che questo importante contratto con la MSC Crociere sia confermato”,  ha dichiarato Jacques Hardelay,
direttore generale di STX France,  “e siamo entusiasti di proseguire la già consolidata partnership che ci lega alla
Compagnia in previsione della consegna di questa magnifica nave”.

Lunga 333,3 metri e larga 38, MSC Fantastica avrà 1.751 cabine in grado di accogliere 4.000 ospiti e potrà viaggiare a
una velocità massima di 23,7 nodi.

Grazie ai pluripremiati architetti navali dello studio De Jorio Design International, la nuova unità della classe Fantasia
porterà un nuovo concetto nella gestione degli spazi, che includerà altri due ascensori per migliorare il flusso dei passeggeri
e il design dei ponti e dei ristoranti per offrire agli ospiti a bordo uno straordinario comfort.

Inoltre l’MSC Yacht Club, area esclusiva per gli ospiti più esigenti che desiderano speciali standard di discrezione e privacy,
sarà ampliato e ridisegnato, così come il lounge, l’area che circonda la piscina, il casinò e la discoteca.

Per raggiungere i più elevati standard nel rispetto dell’ambiente, gli investimenti maggiori riguarderanno evaporatori e
refrigeratori  più  efficienti,  una  nuova  generazione  di  motori  e  un  propulsore  supplementare  di  prua  per  migliorare  la
manovrabilità.

MSC Crociere  possiede attualmente la flotta più moderna al mondo con undici navi: MSC Magnifica, ultima arrivata, MSC
Splendida e MSC Fantasia, le navi più grandi mai costruite per un armatore europeo, MSC Poesia, MSC Orchestra, MSC
Musica, MSC Sinfonia, MSC Armonia, MSC Opera, MSC Lirica, MSC Melody, navigano tutto l’anno nel Mediterraneo, nel Nord
Europa, nell’Oceano Atlantico, ai Caraibi, in Nord e Sud America, nell’Oceano Indiano e in Sud Africa. MSC Crociere è l’unica
Compagnia ad aver ricevuto le “6 Golden Pearls” dal Bureau Veritas quale riconoscimento del suo alto livello di gestione
della qualità e della tutela ambientale ed ha ottenuto la doppia certificazione ISO 9001 e ISO 22000 per i sistemi di gestione
per la qualità e la sicurezza alimentare su tutti gli aspetti relativi al catering, sia a terra che a bordo. MSC Crociere, inoltre,
ha a cuore il benessere dei bambini, e in qualità di leader del mercato responsabile, crede nelle attività che creano impatto
positivo  nelle  regioni  in  cui  opera.  Per  questo,  la  Compagnia  ha  stretto  una  partnership  con  l’UNICEF  per  finanziare  un
progetto comunitario rivolto alla formazione dei bimbi del Brasile in difficoltà.
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un'immagine della nave MSC Fantasia, gemella di quella che verrà costruita.
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